
В 2025 году Крас ГМУ 
им. В. Ф. Войно-Ясенецкого 
окончили:

322 – лечебника,
        148 – педиатров,
90 – стоматологов,
        23 – провизора,
12 – медицинских кибернетиков.

Красные дипломы 

57 (17,7%) – лечебный факультет

24 (16%) – педиатрический
                              факультет
7 (7,7%) – стоматологический
                            факультет

7 (30%) – фармация

1 (8%) – медицинская кибернетика

26 июня наши вчерашние студенты дали Клятву российского 
врача. 

82-й выпуск Красноярского медицинского в белых халатах 
заполнил БКЗ. Родители и преподаватели тоже были в светлом. 
Чистота, сияние, цвет будущего, цвет надежды.

И.о. ректора КрасГМУ Алексей Протопопов напомнил молодым 
врачам, что в их руках человеческая жизнь, и это серьезная власть 
– над силами природы.

– Мы всегда будем рядом, – пообещал Алексей Владимиро-
вич. 

Деканы зачитали список выпускников. Как всегда, отличились 
педиатры – искупали в овациях Андрея Васильевича Моргуна, 
а он поприветствовал подопечных рокерской «козой». 

У Тараса Владимировича Фурцева выпускники особенные – 
среди них 18 египтян, причем двое замечательных парней окон-
чили университет с красными дипломами – Раби Моамен и Рефаей 
Ахмед.

Клятву доверили читать Анастасии Комаровой – она отлично 
справилась. Затем начались награждения: пятеро выпускников 
получили благодарности губернатора, семеро – председателя 
Законодательного Собрания, более 15 – минздрава Красноярского 
края и столько же – от городской администрации.

Трогательные слова выпускники и родители услышали 
от почетных гостей.

Депутат ЗС Илья Зайцев традиционно поблагодарил родите-
лей, которые теперь с полным правом могут сказать: «Мой ребенок 
врач!».

И.о. министра здравоохранения Красноярского края Юлия 
Белоусова пожелала всем выпускникам побыстрее проявить себя 
настоящими врачами.

Как всегда мудрые пронзительные слова произнес советник 
главы города Станислав Новохацкий: 

– К сожалению, эра милосердия еще не наступила, но вы всегда 
на острие милосердия – будьте достойны своей профессии. 

Завершила торжественное мероприятие почетный профессор 
КрасГМУ, заведующая кафедрой факультетской терапии Светлана 
Юрьевна Никулина. 

Спасибо профессору за чудесные строчки Булата Окуджавы: 

Человечеством правит врач –
предпочтенье отдайте ему.
Я отдал ему первый плач,
И последний мой вздох – ему.

Поздравляем вас, милые наши молодые доктора!
В добрый путь!
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Вероника Шмарикова, медико-психолого-фармацевтический факультет, провизор:

– Я из Зеленогорска. В школе 
любила химию, мечтала поступить 
на химический факультет Томского госу-
ниверситета, подала туда документы 
на зачисление и – вы не поверите! 
– буквально за 15 минут до финала 
приемной кампании перебросила доку-
менты в КрасГМУ. Меня еще долго тер-
зали сомнения – правильно ли посту-
пила, может, зря поддалась на уговоры 
родителей учиться поближе к дому, 

но вот недавно побывала в Томске и поняла, что все правильно, отлично, 
что я учусь и живу в прекрасном Красноярске.

Впрочем дома я бываю все равно редко… А жаль – там ждет семья, 
и особенно младший братик Сережка, он меня очень любит. 

Наш университет подарил мне хороших подружек – отличные 
девочки учились со мной на курсе. Я люблю нашу кафедру, мы просто 
сроднились за пять лет, и это взаимно – кафедральные сотрудники отме-
чают, что наш курс выгодно отличается от предыдущих. 

За годы учебы во мне появилась какая-то дотошность, перфекци-
онизм, стремление все делать безупречно. В профессии провизора это 
важное качество. Я работаю в аптеке, мне нравится помогать множеству 

людей, делиться с ними знаниями. 
Не исключаю, что в дальнейшем 
буду работать на производстве.  
Правда, для этого надо будет пере-
ехать – ближайшие фармацев-
тические предприятия находятся 
в Иркутске и Кемерове. 

В любом случае мое буду-
щее – большой город, я поняла 
за пять лет, как много возможно-
стей он дарит. 

Александр Куприянов, лечебный факультет:

- Я из Минусинска, из крестьян – во всяком 
случае, моя мама выращивает такие помидоры-ре-
кордсмены, что я очень горжусь – и мамой, и поми-
дорами.

Медицина привлекла тайной, которую надо 
постичь и по возможности получить власть над 
человеческим организмом, над его болезнями 
и даже смертью. 

Я не сразу осознал, чего хочу от врачевания, 
но тем-то и хорош наш университет, что учеба дол-

гая, возможностей при-
мерить на себя разные 
медицинские профессии 
множество, и ты успе-
ваешь определиться 
с будущим. 

Я понял, кем стану 
на третьем курсе. Это 
случилось в город-
ской больнице №7, где 
я встретился с живой 
хирургией и даже 
немного участвовал 

в процессе – это дарило 
огромную радость. 

Я понял, что хирургия 
– идеальна, она дает силу 
и невероятные возмож-
ности. Как только пришла 
уверенность в выборе 
профессии, появилось 
глобальное спокойствие, 
сдержанность, а ведь 
я был в школе неурав-
новешенным паца-
ном. Сегодня я ничего 
не боюсь. Наверное, это и есть взросление.

Пример для меня и наш наставник – про-
фессор Черданцев. Дмитрий Владимирович спо-
койный, он никогда не повышает голос, причем 
видно, что это не доставляет ему усилий – он такой 
и есть, искренний, просто считает, что руководитель 
и вообще хирург не должен нервничать почем зря. 

Дальше – ординатура по хирургии, затем, 
думаю, онкология. 

Надежды мои в целом оправдались. И мама 
за меня радуется, а это главное.  

Ахмед Аттиа, стоматологический факультет:

– Мы с братом-близнецом храним номер 
«Медика» за 2020 год, где написано о нас с Мохаме-
дом. Там папа, который держит на руках свою двойню. 

В первую зиму мы так замерзли, что говорили 
родителям – хотим домой! Но потом привыкли.

Мы с Мохамедом никогда не расстанемся, 
несмотря на то, что я уже закончил учебу, а ему 
еще год учиться на лечебном. Надеюсь поступить 
в ординатуру на хирургическую 
стоматологию. 

Мы с Мохамедом 
родились в Ливии, в семье 
египтян. Все египетские 
студенты, которые приез-
жали позже, могли посовето-
ваться с нами по разным вопросам, а нам 
пришлось все решать самим, потому что мы были 
первыми. И мы выдержали, все смогли.  

Я уже работаю в клинике «Альдента» - вначале 
был  ассистентом стоматолога, а теперь врач. Уже 
многое умею делать, чувствую себя намного уве-
реннее. Я стал взрослым, научился работать так же 
много, как русские. 

Владимир Базыльников, стоматологический 
факультет:

- Стоматоло-
гия началась для 
меня со встречи 
с замечательным 
врачом - орто-
донтом Анаста-
сией Готовцевой. 
Я хотел поступать 
в Питер, но Ана-
стасия Андреевна 
рекомендовала 
все же остаться 
в Красноярске, и я поступил в КрасГМУ.

В детстве и в студенчестве занимался танцами, 
творчество, искусство для меня значат многое и, 
к счастью, моя профессия тоже имеет отношение 
к творчеству. Это умение находить для каждого 
пациента свой алгоритм, видеть пациента в целом 
– не только ротовую полость, ведь в стоматологии 
важны междисциплинарные связи. 

Мне нравится, что профессиональная работа 
стоматолога повышает качество жизни пациента.

Мне нравится, когда на прием приходят дети – 
я нахожу к ним подход, работал даже с трехлеткой.

Меня совсем не пугает конкуренция в нашей 
профессии, я уверен, что врачу профессиональному, 
дружелюбному, деликатному удастся создать себе 
достойную репутацию. 

Спасибо университету за широкие возможности, 
за медицинские тайны, за преподавателей – Ната-
лью Валентиновну Тарасову, Светлану Лукиничну 
Бакшееву, Анну Игоревну Волынкину, Сергея Генна-
диевича Вахрушева. 
С моей «крестной» 
Анастасией Андре-
евной Готовцевой 
я тоже не расстаюсь.

Все мысли 
о будущем: орди-
натура, карьера. 
Из былых увле-
чений осталось 
одно – кулинария, 
я по-прежнему ино-
гда пеку торты. 

Для души.

Максим Акулинин, лечебный факультет:

- Всегда занимался спортом. Основной вид – 
волейбол, на втором месте шахматы, но это не пре-
дел, я универсальный спортсмен вплоть до кибер-
спорта. В университете стал председателем ССК 
«Медик», объездил много городов. Наибольшее 
впечатление на меня произвела яркая, чистая 
красавица Казань, и надо же такому случиться, что 
у меня и девушка из тех мест. Она хоть и из Ульянов-
ска, но наполовину татарка. 

Нет, женитьба 
в самые бли-
жайшие планы 
не входит, надо 
закончить орди-
натуру по офталь-
мологии, а уже 
потом я готов. 

Хочу зани-
маться хирурги-
ческой офталь-
мологией, стать 
высококлассным 

специалистом. Офталь-
мология – работа юве-
лирная, требующая 
не только идеальной 
хирургической техники, 
но и выдержки, терпе-
ния. Я всегда был стой-
ким человеком, но уни-
верситет подарил мне 
навыки общения с раз-
ными людьми, расши-
рил круг моих связей, 
контактов, я точно знаю, 
что врач должен найти подход к любому человеку. 

Спасибо моим наставникам – не только уни-
верситетским, но и в практической медицине. Рабо-
таю в клинике «Медюнион», в ФМБА, занимаюсь 
наукой – недавно вышла статья по травматологии, 
спасибо научному руководителю Ольге Анатольевне 
Беловой. 

Надеюсь, все в карьере сложится успешно. Веру 
в себя придают полученные в университете знания 
и мой любимый спорт, суть которого – сила духа, 
выдержка, воля к победе.

Иван Лихачев, медико-психолого-фарма-
цевтический факультет, медицинский киберне-
тик:

- Я приехал учиться в КрасГМУ из Заозерного. 
Профессия медицинского кибернетика привлекла 
гармоничным сочетанием высоких технологий 
и медицины. Именно 
ее гибридный харак-
тер мотивировал меня 
подать документы 
в медицинский универ-
ситет. 

В семье моей с меди-
циной никто не связан, 
но родным нравится, что 
я стал врачом.

Буду поступать 
в ординатуру по рентге-
нологии, с трудоустрой-
ством, думаю, проблем 
не будет – есть возмож-
ность работать в онко-
центре или в КМИАЦ.

Как и многим студен-
там, университет подарил 
мне знания, уверенность 
и силу, расширил круг зна-
комств, повлиял на мое близкое окружение.

Хочу еще отметить огромную пользу заня-
тий спортом – мне хватало времени и на учебу, 
и на баскетбол, и на волейбол, а еще подрабатывал 
фитнесс-тренером.

Дарья Бовтюк, лечебный факультет:

- Огромное впечатление в детстве произвела 
на меня болезнь дедушки, тогда и «замкнуло» 
на медицине. Родители насторожились, они пони-
мали, какую сложную профессию я выбираю. 
Но я горела медициной и привыкла добиваться 
того, о чем мечтаю. Так, например, у меня случилось 
в спорте – уже в университете стала мастером спорта 
по карате. Наверное, это 
синдром отличницы, 
а жить с ним нелегко. 
Например, карате учит 
преодолевать боль, 
но моральная боль 
сильнее физической.

На IV курсе я стала 
мастером спорта и бро-
сила карате. Занималась 
общественной работой, 

волонтерством, при-
ютами для животных, 
и было странно, когда 
знакомые не увлекались 
ничем. Иногда люди 
просто плывут по тече-
нию. Я точно не ищу 
себе легких путей. Даже 
собака у меня «сложная» 
- джек-рассел-терьер.

Хочу стать реаби-
литологом, заниматься 
спортивной медициной. 

В университете 
получила огромный 
опыт, знания, стала 
спокойнее и мудрее. 
А самое главное, я в курсе: настоящее счастье, когда 
можешь помочь человеку. Это бальзам на душу.

Анна Галынская, лечебный факультет:

- С раннего дет-
ства мечтала стать 
врачом. У дедушки 
была большая 
библиотека, и там 
я увидела старую- 
старую книжку 
«Анатомия чело-
века». Дедушка дал 
мне посмотреть 
картинки, и я влю-
билась в эти космические сложные схемы челове-
ческого организма раз и навсегда. 

Дедушка, кстати, оставил мне учебник в наслед-
ство, храню его, как талисман.

Что дал мне университет? 
Уверенность в себе, ответственность за себя 

и других людей, легкость и мудрость. Я работаю 
медсестрой в ККБ, в кардиологическом отделении 
№3, под руководством замечательного кардиолога 
Сергея Александровича Устюгова. Для меня очень 
дорого отношение старших коллег. Никогда не рас-
считывала, что будут ценить «за красивые глаза», 
всегда хотелось заслужить уважение за профессио-
нальные качества.

Это же касается и другой деятельности – про-
фсоюзной, где меня учили работать с людьми 
замечательный Юрий Семенович Винник, Ирина 

Игоревна Орлова; 
общественной – 
я работала в Моло-
дежном центре, орга-
низовывала КВН, 
другие мероприятия. 

Вообще, я из тех 
людей, которые покоя 
не ищут. Это с детства 
повелось. 

Верю, что моей 
энергии хватит 
на много добрых дел 
и, конечно, на врачеб-
ную работу.

АСПИРАНТЫ ПРЕДСТАВИЛИ НАУЧНЫЕ РАБОТЫ 
В первой декаде июня состоялась государствен-

ная итоговая аттестация аспирантов-заочников 
четвертого года обучения. ГИА проходила в два 
этапа – экзамен и представление научного доклада. 
Экзаменационную комиссию возглавил проректор 

по лечебной работе и последипломному образова-
нию Иркутского ГМУ Александр Колягин.

По результатам ГИА дипломы об окончании 
аспирантуры получили восемь аспирантов заочной 
формы обучения.

Июнь текущего года ознаменовался так же 
итоговой аттестацией аспирантов третьего года 
очной формы обучения. Эта аттестация проводится 
в нашем вузе впервые согласно ФГТ 2021 года. 
У шести аспирантов набора 2022 года в эти дни фак-
тически проходит апробация, предзащита диссер-
тации. В числе «пионеров» три невролога, хирург, 
терапевт и педиатр. 

Заслушивает аспирантов проблемная комис-
сия, состоящая из профильных специалистов. 
В частности, на апробации диссертации аспиранта 
Антона Ланга присутствовали все ведущие профес-
сора терапевты нашего университета и сотрудники 
кафедры управления и экономики здравоохране-
ния ИПО во главе с заведующей кафедрой Еленой 
Юрьевой. Дело в том, что терапевт Ланг готовит 
к защите диссертацию по организации здравоох-

ранения «Научное 
обоснование мето-
дики по разработке, 
мониторингу и оценке 
результатов муниципаль-
ных программ укрепления общественного здоро-
вья». 

Его доклад получил положительные оценки, 
как и работа аспиранта кафедры педиатрии ИПО 
Маргариты Проскуриной «Сахарный диабет 1 типа 
у детей и подростков в закрытом администра-
тивно–территориальном образовании» - она про-
ходила предзащиту первой из шести аспирантов 
третьего года обучения.  

Научные работы неврологического и хирурги-
ческого профилей так же удостоены положительных 
заключений.

Мы попросили выпускников универ-
ситета взглянуть на себя самих образца 
2019-2020 года. Чем эти мальчики 
и девочки отличаются от сегодняшних 
молодых людей, получивших гордое зва-
ние «врач»? Что изменилось в их душе, 
в уме, в сердце за годы учебы? 

Слушаем и радуемся, ведь они были 
хорошими, а стали еще лучше.

ВРЕМЯ РАССТАВАТЬСЯ

КАКИМИ МЫ БЫЛИ И КАКИМИ СТАЛИ
Выпускники рассказывают, как изменили их годы учебы в КрасГМУ

Артем Петров, лечебный факультет:

– С одной стороны, ответить на вопрос, как 
повлияло на меня обучение в медицинском уни-
верситете, достаточно сложно, поскольку система 
ценностей формируется в ранние годы, и к моменту 
поступления в КрасГМУ я уже был сформировав-
шейся личностью. Я родился в медицинской семье – 
мои родители и брат врачи. Поэтому с самого начала 
я осознавал, что моя миссия – помогать людям. 

С другой стороны, университет предоставил мне 
широкий спектр возможностей для профессиональ-
ного и научного развития. Я выбрал терапевтическое 
направление медицины, поскольку мне близок под-
ход к детальному изучению клинической картины 
заболевания от первых симптомов до постановки 
окончательного диагноза.

В годы учебы я принимал активное участие 
в работе СНО на кафедре поликлинической терапии. 
Моя научная работа находится на стыке наук - невро-
логии и кардиологии, она посвящена изучению 
когнитивных нарушений при инфаркте миокарда 
на животной модели. Хочу выразить благодарность 
своим научным руководителям – Наталье Алексе-
евне Шнайдер и Марине Михайловне Петровой. 

За годы учебы я приобрел значительный про-
фессиональный опыт – стал призером престижных 
олимпиад, был удостоен ряда наград, опубликовал 
научные работы и даже выступил в качестве соав-
тора монографии. Планирую пройти полный цикл 
медицинского образования, закончить ординатуру 
и аспирантуру. Я убежден, что связь с родным вузом 
останется крепкой – быть может, на всю жизнь. 

АТТЕСТАЦИЯ

ЧЛЕНЫ ПРИЕМНОЙ КОМИССИИ ВСТРЕТИЛИСЬ С РОДИТЕЛЯМИ АБИТУРИЕНТОВ
Актовый зал вечером 24 июня был «под 

завязку» – сотни пап и мам пришли ознакомиться 
с правилами приема-2025 и задать вопросы началь-
нику управления довузовского обучения и нового 
набора Елене Савельевой и Наталье Гришиной. 

Эта встреча связана со стартом приемной кам-
пании: набор абитуриентов начался 20 июня.

В этом году наш университет готов принять 
535 абитуриентов на бюджетную и более 800 – 
на коммерческую форму обучения. Желающих 
будет, конечно, больше – это историческая зако-
номерность: наш вуз всегда был лидером в наборе 
лучших краевых абитуриентов, можно сказать, 
мы традиционно «собираем сливки» – привлекаем 
самых умных и талантливых ребят.

Елена Савельева ознакомила аудиторию с осо-
бенностями приема-2025, заведующая учебным 

отделом УМУ рассказала о стипендиях наших студен-
тов, а потом посыпались вопросы. 

Что интересовало наших гостей? 
Льготное поступление. Множество вопросов 

было по целевому обучению. Родители отлично пони-
мают, что целевикам отрабатывать придется, поэ-
тому ищут пути «обхода», в частности, рассчитывают 
на ординатуру. Например, один папа спросил, можно 
ли будет от одного  заказчика на ординатуре перейти 
к другому? На это наши коллеги дали однозначный 
ответ: нет, только если первому заказчику будут воз-
вращены деньги за обучение по специальности.

А вот «по прямой» поступить в целевую ордина-
туру можно – если заказчик (чаще всего это краевой 
минздрав) ее обеспечит.

Родители, конечно, интересовались юридиче-
скими аспектами – особенно правилами подачи 

документов. Опытный работник приемной комиссии 
Наталья Викторовна Гришина давала четкие ответы, 
советовала, как не совершать трагических ошибок.

– Если вам звонят из приемной комиссии 
по номеру 228-08-58, это означает одно: нам срочно 
от вас что-то нужно, – объясняла Наталья Гришина. 
– Запишите этот телефон, ведь решается судьба 
вашего ребенка.

Спрашивали о переводе в КрасГМУ из других 
вузов, очень интересовались нашим самым попу-
лярным факультетом, стоматологическим, возмож-
ностью поступать не по ЕГЭ, а по экзаменам, нали-
чием военной кафедры, дает ли дополнительные 
баллы музыкальная школа с отличием, сокращается 
ли срок обучения в вузе после медколледжа. Вопро-
сов было множество – и даже по окончании основ-
ного времени.

В девятом часу вечера уставшая Елена Евге-
ньевна пошутила:

– На меня всегда полный зал.
Это правда: приемная кампания в медицин-

ском университете всегда рождает ажиотаж.  

ПОСТУПАЙ ПРАВИЛЬНО

VI курс

VI курс

VI курс

VI курс

VI курс

V курс

V курс
VI курс – все те же и Артем

I курс

I курс

I курс

I курс, с одногруппниками

I курс

Ирина Филимонова (Банина), педиатрический факультет:
- Я приехала в КрасГМУ из русской столицы Яку-

тии – города Нерюнгри. 
Родной университет кроме профессии пода-

рил мне Диму – одногруппника и любимого мужа. 
Мы с Димой давно вместе, встречались со второго 
курса, но поженились совсем недавно - в феврале 
этого года.

Дима поступил в университет после армии, ему 
30 лет, у него уже хороший практический опыт – 
работает на «скорой». Я, скорее, теоретик, и немного 
боюсь самостоятельной работы.

Мы с Димой едем в Ужур по распределению. 
Надеюсь, все у нас на рабочем месте сложится. 
Познакомились с главным врачом Ужурской ЦРБ, 
условия предлагают хорошие. 

А еще мы с Димой мечтаем, что в нашей семье 
появится мальчик или девочка.

В первую зиму добрая женщина подарила 
близнецам шерстяные носки

В школе, Саша слева

С братиком Сережей
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Государственная итоговая аттестация выпускников – самое эмоци-
ональное событие учебного года, как можно его пропустить? 

На первом этапе ГИА выпускники сдавали тесты. Второй этап прак-
тических навыков интереснее – там есть место для импровизации. 

У дверей симуляционного центра счастливые девушки – Полина 
Рожкова, Маша Олейник, Аня Алекса. Они уже отстрелялись.

– Легче всего СЛР сдавать, – говорит Полина. 
Реанимацию у них принимают опытнейшие врачи, они-то знают, 

что значит «качать» не манекен, а живого человека. Например, Алек-
сей Антипов – отличный доктор из кардиореанимации ККБ. 

– Между прочим, стоматологи знают СЛР не хуже лечебников 
и педиатров, а даже лучше, – делится Алексей Александрович.

И действительно – в кабинет проходит ясноглазая Наташа Гвени-
тадзе и четко выполняет реанимационные мероприятия. Перед этим 
она так же уверенно удалила зуб у манекена.

За подопечными наблюдает заместитель декана стомфака Анна 
Волынкина, вспоминает свои выпускные экзамены. В 2011 году надо 
было самостоятельно найти модель – пациента. Но ужас – парень, 
которого уговорила помочь Аня, приполз на экзамен в гипсе, в синяках, 
с выбитыми зубами – побили его накануне. Анна Игоревна не может 
забыть пережитый стресс.

На выходе из вуза обучение все равно продолжается. 
– Брызните под маску ингалятор, – рекомендует детский хирург, 

доцент Вадим Дударев. – Так спазм быстро снимается. 
Это Вадим Александрович о ребеночке с анафилактическим 

шоком.
Прекрасно справляется с этой клинической задачей Елизавета 

Ананьева – смелая, решительная, в ней чувствуется физическая под-
готовка. Так и есть – перед нами тренер по плаванию. 

Спрашиваем, какие навыки надо подтянуть выпускникам.
– Неуверенно выдвигают нижнюю челюсть, – говорит анестезио-

лог-реаниматолог Сергей Ростовцев.
Замечания выпускникам делают все экзаменаторы.
– Ты врач, а рука в кармане, – укоряет заведующий отделением 

хирургии БСМП Сергей Маслов выпускника лечфака Сергея Осадчука, 
который делает внутривенную инъекцию. Но «отлично» выпускнику 
Сергей Викторович ставит – безупречно выполнена манипуляция.

На третьем этапе ГИА мы в краевой клинической больнице, здесь 
происходит работа у постели больного и собеседование. 

Система такая: если больной терапевтический, собеседование про-
водится хирургом и акушером-гинекологом, и наоборот.

Собеседование – самая интересная часть ГИА. Профессора добро-
желательны, готовы радоваться и удивляться.

– Отлично отвечала Айрана Хертек, – делится профессор Ирина 
Демко. – Тува получит замечательного специалиста. 

А профессора Черданцева потрясла Сабина Зайнидинова из Тад-
жикистана. Девушка думает, где продолжить обучение – в Китае или 
в Германии. Китайский язык она знает (как и корейский!), а немецкий 
обещает выучить молниеносно, если понадобится. 

Экзаменаторы на восьми площадках подсказывали, намекали, 
сотрудничали с новоиспеченными докторами. Возможно, вспоминали 
собственное окончание вуза, а может, просто очень верят в своих уче-
ников и желают им всего наилучшего.

Случались, конечно, разочарования, и даже слезы выступали 
у чувствительных девушек, но в целом ГИА – праздник. Этот праздник 
навсегда останется с каждым студентом, покидающим родной универ-
ситет.

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ

 ●● Анастасию Игоревну Амельченко, ассистента кафедры травматологии, ортопедии Анастасию Игоревну Амельченко, ассистента кафедры травматологии, ортопедии и и нейрохирургии нейрохирургии 
с с курсом ПО;курсом ПО;

 ●● Сергея Александровича Бондаря, стоматолога-терапевта стоматологической поликлиники;Сергея Александровича Бондаря, стоматолога-терапевта стоматологической поликлиники;
 ●● Павла Александровича Васильева, начальника научно-организационного отдела УНИИД;Павла Александровича Васильева, начальника научно-организационного отдела УНИИД;
 ●● Татьяну Николаевну Винник, бухгалтера;Татьяну Николаевну Винник, бухгалтера;
 ●● Дмитрия Владимировича Горяева, доцента кафедры гигиены;Дмитрия Владимировича Горяева, доцента кафедры гигиены;
 ●● Сергея Викторовича Гуцала, водителя;Сергея Викторовича Гуцала, водителя;
 ●● Евгению Александровну Донцеву, доцента кафедры фармакологии Евгению Александровну Донцеву, доцента кафедры фармакологии и и клинической фармакологии клинической фармакологии 

с с курсом ПО;курсом ПО;
 ●● Ирину Владимировну Дроздову, преподавателя фармацевтического колледжа;Ирину Владимировну Дроздову, преподавателя фармацевтического колледжа;
 ●● Елену Сергеевну Еремину, менеджера профессорской клиники;Елену Сергеевну Еремину, менеджера профессорской клиники;
 ●● Нину Николаевну Желтову, преподавателя фармацевтического колледжа;Нину Николаевну Желтову, преподавателя фармацевтического колледжа;
 ●● Андрея Константиновича Кириченко, профессора кафедра патологической анатомии Андрея Константиновича Кириченко, профессора кафедра патологической анатомии 

им. проф. П.Г. Подзолкова;им. проф. П.Г. Подзолкова;
 ●● Наталью Сергеевну Клименко, доцента кафедры латинского Наталью Сергеевну Клименко, доцента кафедры латинского и и иностранных языков;иностранных языков;
 ●● Людмилу Константиновну Кузнецову, гардеробщицу;Людмилу Константиновну Кузнецову, гардеробщицу;
 ●● Анну Борисовну Лейнартене, старшего преподавателя кафедры медицинской кибернетики Анну Борисовну Лейнартене, старшего преподавателя кафедры медицинской кибернетики 

и и информатики;информатики;

 ●● Ольгу Леонидовну Лопатину, начальника управления Ольгу Леонидовну Лопатину, начальника управления по по работе работе с с иностранными гражданами;иностранными гражданами;
 ●● Дарью Аркадьевну Надеждину, медицинскую сестру профессорской клиники;  Дарью Аркадьевну Надеждину, медицинскую сестру профессорской клиники;  
 ●● Михаила Валерьевича Пешкова, ассистента кафедры хирургической стоматологии Михаила Валерьевича Пешкова, ассистента кафедры хирургической стоматологии и и челюстно-челюстно-

лицевой хирургии;лицевой хирургии;
 ●● Наталью Владимировну Платонову, доцента  кафедра латинского Наталью Владимировну Платонову, доцента  кафедра латинского и и иностранных языков; иностранных языков; 
 ●● Николая Витальевича Попова, рентгенолога ЦНИЛ;Николая Витальевича Попова, рентгенолога ЦНИЛ;
 ●● Сергея Ивановича Ростовцева, доцента кафедры анестезиологии Сергея Ивановича Ростовцева, доцента кафедры анестезиологии и и реаниматологии ИПО;реаниматологии ИПО;
 ●● Тамару Владимировну Сморкалову, коменданта,Тамару Владимировну Сморкалову, коменданта,
 ●● Анну Александровну Усольцеву, лаборанта кафедры медицинской генетики Анну Александровну Усольцеву, лаборанта кафедры медицинской генетики и и клинической клинической 

нейрофизиологии ИПО; нейрофизиологии ИПО; 
 ●● Ирину Анатольевну Фридман, библиотекаря; Ирину Анатольевну Фридман, библиотекаря; 
 ●● Антона Юрьевича Черноусова, техника корпоративного издательского центра; Антона Юрьевича Черноусова, техника корпоративного издательского центра; 
 ●● Викторию Александровну Черных, ассистента кафедры госпитальной терапии Викторию Александровну Черных, ассистента кафедры госпитальной терапии и и иммунологии иммунологии 

с с курсом ПО;курсом ПО;
 ●● Людмилу Борисовну Шадрину, старшего преподавателя кафедры биологической химии;Людмилу Борисовну Шадрину, старшего преподавателя кафедры биологической химии;
 ●● Елену Владимировну Щербакову, лаборанта кафедра перинатологии, акушерства Елену Владимировну Щербакову, лаборанта кафедра перинатологии, акушерства и и гинекологии гинекологии 

лечебного факультета.лечебного факультета.

ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРОВ ИЮНЯ!

СДАЛИ И ПРИНЯЛИ 

ЭКЗАМЕНАТОРЫ ШУТЯТ 
Доцент Владимир Филистович
Студентка слабо знает хирургию.
– Кем хотите работать?
– Патологоанатомом.
Владимир Георгиевич вспоминает 

анекдот:
– Петя, ты на кого учишься? На пилота? 

Будем с тобой летать. А ты, Вова? На моряка? 
Будем с тобой плавать. А ты, Ваня? На патоло-
гоанатома? Будешь нас лечить.

Доцент Дмитрий Здзитовецкий
О выпускниках 2025 года:
– У них есть льготы – это дети 

ковида.

Профессор Марина Петрова
Студентка не помнит дозировку извест-

ного антикоагулянта.
– Дозы надо знать, – говорит профес-

сор, – а то получается: сами гоним – сами 
пьем.

Доцент Галина Полстяная
– Лечить никогда не поздно, пока 

больной жив.
Она же – студентке, забывшей о глав-

ном женском гормоне:
– Выйди на улицу, там любой мужик 

скажет, что такое окситоцин и зачем 
он нужен.

Доцент Ирина Брехова
Пациентка с преэклампсией в прием-

ном покое.
– Какого специалиста позовем? 
– Из врачей?.. – теряется выпускница.
– Нет, дворника пригласим.

Профессор Дмитрий Черданцев
– Надо менять условия клинических 

задач по акушерству и гинекологии. 
В стране демографическая ситуация 
сложная, детей категорически не хватает, 
а у нас в задаче женщина занялась сексом – 
и у нее апоплексия яичника. 

Зачем мы сексом пугаем молодежь. 
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